
日 時：2025 年 1 月 17 日（金）15：30～16：20 

場 所：甲田中学校 

参加者：8 名 

 

〇中学生との対話集会でいただいた主な意見や要望をまとめました。 

 

1 統合について 

・校舎はどうなりますか？広くてきれいな校舎がいいです。 

・数億円というコストをかけてまで統合をする必要がありますか？ 

 【市長コメント】 

そういう課題もあると思います。いずれにしても、10 年以上議論をしている問題なのでそろ

そろ結論を出さないといけないと考えています。 

 

2 校数と位置について 

・校舎の場所はどこになりますか？ 

 【市長コメント】 

素案として示しているのは、1 校案は吉田町、2 校案の場合、既存の吉田中と高宮中になりま

す。 

 

3 教育について 

・先生の数はどうなりますか？ 

 【市長コメント】 

基準があると思うが、今の 6 中学校の先生全員というわけにはいかないので、先生の数は減

ることになります。 

 

4 通学について 

・部活動の送迎はどうなりますか？親の負担になると思います。 

 【市長コメント】 

スクールバスでの送迎となります。細かなところはまだ決まっていませんが、部活動の後や

授業が終わった後の送迎をするなど、時間を工夫することが必要になると考えています。通

学時間は現状よりも時間がかかることになると思います。 

・朝（行き）の通学方法はどうなりますか？ 

 【市長コメント】 

スクールバスでの送迎になります。 

 

5 部活動について 

・部活数や大会の数はどうなりますか？ 

【市長コメント】 

生徒数が増えるため、部活動が増えることになると思います。どんな部活になるかはその時

のトレンドもあると思うので、生徒の希望も聞きながらこれから検討していくことになりま

す。 

・甲田中は文化部が美術部しかありません。運動が苦手で絵（美術）も苦手な人は部活動に入



りにくい状況です。文化部の種類を増やしてほしいです。 

 【市長コメント】 

増やすことはできると思います。放送部や写真部など。野球のクラブチームに入っている場

合、文化部しか入部できないケースもあると聞いています。 

・部活動の大会の数はどうなりますか？ 

 【市長コメント】 

市の予選は無くなることになります。安芸太田町、北広島町との予選に勝てば県大会へ出場

できることになると思います。 

・現在、野球部の大会が一つしかありません。大会を増やすことはできないですか？ 

・部活が増えた場合、部活をする場所が限られるかもしれないが、場所の確保はどうなります

か？ 

 【市長コメント】 

ルールを決めて運用することになると思います。 

 

6 不登校について 

・統合すると新しい環境で生徒たちのストレスが増え、学校に通いにくい子が増えるかもしれ

ません。悩みを聞くなどのケアをする方法はありますか？ 

 【市長コメント】 

一番心配していることです。SSR やフリースクールなど生徒の居場所を作れるよう考えてい

かなければいけないと思います。 

 

7 廃校の活用について 

・統合して使わなくなった校舎をどうしますか？ 

 【市長コメント】 

基本は解体することになります。校舎を使いたいと要望があれば利用いただくことも可能で

す。 

 

8 その他 

・服装（制服）はどうなりますか？ 

 【市長コメント】 

検討委員会で検討することになります。私服ではなく制服の場合、新しい制服を作ることに

なるのではないかと思います。 

・生徒が過ごしやすくするために、体育館にも空調をつけるなど考えていますか？ 

 【市長コメント】 

すでに今の学校でも空調の整備は進めています。避難所になっている体育館はすでに設置し

ています。統合することになった場合、体育館にも整備をする予定です。 

・生徒数が増えるので、更衣室を広くする、数を増やすなど工夫してほしいです。 

 【市長コメント】 

みなさんの意見を聞いて決めて行く事になります。 

・校歌や校章は新しく作ることになりますか？ 

 【市長コメント】 

作ることになると思います。 



・各部活動や委員会専用の部室が欲しいです。 


